



“De ahora en adelante no mires abajo a la tierra, porque el Señor vendrá del cielo. (...) ¿Quién será el bienaventurado que entonces viva con piedad el martirio por Cristo? Yo digo que los mártires de entonces serán mártires más que todos los otros. Porque los que lo fueron antes de esto, lucharon sólo con hombres; pero, los que lo sean al tiempo del Anticristo, lucharán con el propio Satanás en persona. (...) La señal de la cruz hará temblar a los enemigos, y llenará de alegría a los amigos que creyeron en Él, o lo dieron a conocer, o padecieron por Él. ¿Quién será el dichoso que entonces se encuentre amigo de Cristo?”

(S. Cirilo de Jerusalén; *Catequesis*)

¡Gloria a ti, Jesús resucitado!
Tu carne gloriosa es medicina de inmortalidad
Marana tha!

Desde la Parroquia de San José obrero,
en el año del Señor 2022, para todos:

¡¡FELIZ PASCUA!!